

Olympia-Zweite gestorben

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 29. September 2010 um 10:07

Meerbusch. Im Alter von 81 Jahren starb die Olympia-Zweite von 1956, Anneliese Schaurte-Küppers.

Am Alter von 81 Jahren starb Anneliese Schaurte-Küppers. Die Neusserin war auf Afrika 1956 in Stockholm zusammen mit Liselott Linsenhoff auf Adular und Hannelore Weygand auf Perkunos Olympia-Zweite in der Dressur-Mannschaftswertung hinter Schweden.

Die Beerdigung findet am 1.Oktober um 13.00 Uhr auf dem alten Friedhof in Wesel statt.